



## 浜中生が東海中学総体出場

東海中学校総合体育大会に出場する浜岡中学校柔道部の佐野啓太さん(大山)と女子バレーボール部が8月4日、柳澤市長と河原崎教育長を訪ねました。県大会で3位に入った佐野さんは「1人でも多くの相手を倒してベスト4に入りたい」と話し、同じく3位の女子バレーボール部の増田瑠那さん(朝比奈原)は「悔いが残らないよう全力を尽くしたい」と意気込みました。

◀東海大会での健闘を誓う佐野さんと女子バレーボール部の選手



## いざという時には救助者に

比木地区センターで8月6日から7日にかけて、小学生を対象とした防災キャンプが実施されました。キャンプには、萩原実行委員長の「有事の際には自分だけでなく周囲の人も救助するという意識を持ってほしい」という思いのもと、9人の児童が参加。市消防署職員らの指導の下、消火器やAEDの使用方法などを学びました。

◀AEDの使い方を学ぶ児童



## 戦地からの手紙などを展示

市立図書館アスパルで8月6日から15日まで、「ヒロシマ・ナガサキ被爆写真展」が開かれました。

同展では、写真のほかに実行委員が所有者から借用した物品を展示。戦時中に使われた防空頭巾やもんぺ、戦地からの手紙なども公開されました。

実行委員の小野善久さんは「今年で5年目の開催になる。戦争の廃絶を目指したい」と語りました。

◀会場を訪れ、平和への願いを込めた鶴を折る親子



## 小野田せいさん百寿に達齡

大山区の小野田せいさんが8月30日に100歳を迎え、柳澤市長が祝い状や花束を贈り長寿を祝いました。家の前にある畑で季節の野菜や果物を栽培していたという小野田さん。収穫した野菜や果物を近所の人に手渡すのが楽しみだったといいます。

柳澤市長は「これからも元気でいてほしい」と笑顔で伝えました。

◀笑顔で花束を持つ小野田さん